

Boricuas saludan 8vo Congreso de Partido Comunista de Cuba



San Juan, 16 abr (RHC) El Comité de Solidaridad con Cuba -CSC-, de Puerto Rico, saludó este viernes el 8vo Congreso de Partido Comunista, que sesiona en La Habana, a 60 años de la Victoria de Playa Girón contra el imperialismo.

Milagros Rivera, presidenta del CSC, destacó que en este 'Abril de Victorias, Unidad y Continuidad Histórica', saludamos el congreso con un firme llamamiento a poner fin al criminal bloqueo que mantiene Estados Unidos contra el pueblo cubano y su gloriosa Revolución.

La organización puertorriqueña, que mañana participará en un evento virtual con entidades de Cuba, Venezuela, Chile, Bolivia, México, Panamá, Colombia, Perú, Guatemala, Nicaragua, El Salvador, Honduras, Costa Rica, Argentina Brasil y Uruguay, destacó la permanencia de las ideas de la figura del histórico comandante Fidel Castro.

El CSC resaltó, además, la impronta revolucionaria del primer secretario del Comité Central del PCC, General de Ejército Raúl Castro, que da paso a una nueva generación de hombres y mujeres que avanzan con firmeza a pesar del bloqueo impuesto por Washington.

'Desde la celebración de la Jornada Antorchas Martianas y Betancinas en Puerto Rico, la presidenta el Comité de Solidaridad con Cuba envía un saludo al 8vo Congreso del PCC que inicia sus trabajos en medio de grandes retos y logros de la Revolución', dijo Rivera.

Asimismo, la dirigente social puertorriqueña puso de relieve que este Congreso representa la continuidad en la defensa de la esperanza para Cuba y para los pueblos del mundo, desde el triunfo de la Revolución hace 63 años.

En el 60 aniversario de la Victoria de Girón, que llevó a la proclamación del Estado socialista, Cuba ha dado una contundente demostración ante el mundo en sus avances en la salud y la sostenida solidaridad ante la pandemia de la COVID-19.

'Nos unimos en solidaridad permanente y agradecemos infinitamente la solidaridad a nuestra lucha libertaria', expresó Rivera, al resaltar el ejemplo de cómo Cuba, pequeño país bloqueado, ha logrado en medio de la pandemia con las misiones médicas en más de 50 países ofrecer la solidaridad y contar con cinco candidatos vacunales que estará al servicios de los pueblos.

'Nos llena de esperanzas los resultados que se puedan obtener en favor de Cuba y la Humanidad', remató la presidenta del CSC al sostener que 'siempre estaremos firmes a su lado'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/254317-boricuas-saludan-8vo-congreso-de-partido-comunista-de-cuba>



Radio Habana Cuba